

voleur: soyez prêts." Les biens de ce monde, santé, richesses, honneurs, sciences, ne sont rien; car unum est necessarium. O aveuglement de donner tous ses soins aux choses passagères d'ici-bas qu'il faudra si tôt quitter et de ne pas songer à nos intérêts éternels!

Profïtons de cette leçon et à l'exemple de St. Macaire d'Alexandrie disons souvent à notre âme: "Attention, mon âme! Prenez garde de ne pas tomber sur la terre. Là-haut est votre patrie. Ici, vous êtes en pays étranger."

En face de cette tombe, qui nous donne de si salutaires leçons, que notre piété pour Aldéric ne soit pas stérile et infructueuse, c'est-à-dire qu'elle ne consiste pas seulement en de vains regets, en d'inutiles lamentations, en des cris lugubres, en des transports de douleur, en des torrents de larmes, en des emportements et des desespoirs, mais qu'elle soit fructueuse et féconde. "Videmus quotidie mortuos plangere mortuos suos, fletum multum et fructum nullum, et vere plorandi qui ita plorant. (St. Bernard) Non, entendons la voix de notre ami: "Ayez pitié de moi, ô vous du moins qui êtes mes amis!" et répondons par nos prières et nos bonnes œuvres.